

修学旅行！！

10月3日(月)～4日(火)に修学旅行に行ってきました。本来ならば4月に行われる行事ですが、期間が延びてようやくの実施となりました。保護者の皆様には、事前の準備や当日までの健康チェックなど様々なご支援をいただきありがとうございました。

今回の修学旅行では晴天の上高地・諏訪湖花火・ホテル布半・クラス別活動と松本・諏訪を満喫することができました。自然の美しさ、自然と触れ合うことの楽しさ、仲間と過ごす時間の大切さを感じることでできた2日間だったと思います。

また、修学旅行中にも、一般の方々にあいさつする姿や時間を厳守する姿、話を静かに聞く姿など素晴らしい姿が見られてさすが五中の3年生だなと感じました。普段と違う環境でも一人一人がいつもどおりに行動できるということが素敵だなと思いました。

仲間と過ごした修学旅行、この経験を今後の生活につなげ、学校生活をより良いものにするとともに、今後控える受験勉強を乗り越えていきましょう。



後期人権同和教育月間【10/12～11/11】

後期人権同和教育月間がスタートしました。

初日の12日には、「からすたろう」という絵本を使った校長先生の講話がありました。校長先生のお話にもあったように今の自分の「心のひきだし」の様子を見つめ、「心のひきだし」を開けることで、みんなで「あたたかい五中」をつくっていきましょう。

また、今回の月間では、部落差別に関して学んでいきます。部落差別は「人」が創った最も古くから現在に残る差別であり、それをなくしていく責任が「人」にあります。

今も根強く残っている差別問題についての学びをもとに自分や他の人の人権を守るために私たちにできることを考え、日々の生活で実践していきましょう。

